

# Gymnasiasten stellen im Schloss aus

**TAUCHA.** Morgen wird 13 Uhr im Rittergutsschloss Taucha eine Ausstellung mit Arbeiten von Zehntklässlern des Geschwister-Scholl-Gymnasiums eröffnet. Bis zum 4. Juli werden Fotografien zu sehen sein, die den in Taucha vor sich gegangenen Veränderungen nachspüren. Dies betrifft sowohl die städtischen als auch ländliche Strukturen in der Umgebung der Parthestadt. Begleitet wurde das Projekt wie im Vorjahr von den Kunstvermittlern der Halle 14 in der Baumwollspinnerei Leipzig. Im Rahmen eines eintägigen Fotografie-Workshops „Spuren der Veränderung“ erkundeten die Schüler das Gelände der ehemaligen Baumwollspinnerei. Gemeinsam mit Fotografin Margret Hoppe suchten sie Spuren der Veränderung und fertigten eine Ansichtskarte an, ehe das dabei Gelernte in Taucha umgesetzt wurde. *-art*